

経済や紛争で、まことに救つために
ぼくがニュースを見て、當時、経済の開
か悪だととか、紛争を受け続けている
国や人がたくさんいることを知った。
紛争の原因は不正ルールに対する
する反発や原因だと思った。なぜ
経済的に恵まれない人がいるのか。
紛争のことではなくたちにじきよ
ことはないのだ？
下の資料を見ると世界で最も裕
福な人は二千人、経済的に恵まれ
てない人は四十六億人もいるらしい。
ぼくたちはできることは募金のボ
ランティアだとぼくは思う。一円でも
五円でも十円でも募金してくれると
同じ四十六億人の人が救えると
思う。

下の資料を見ると紛争を受けて
いる国や地域で暮らす子供たちは、
約二億四千六百万人もいることかわ
る。今ぼくたちにできることは少くな
りと思う。でも大人になってから、できるこ
とは日本にある、平和主義を広める
ことだとぼくは思う。この平和主義
を世界中のみんなが理解し合えたら、
紛争を受けている約二億四千六百万

▲▲▲
被虐の影響を受けている国や地域で暮らす子どもたち

約2億4,600万人



▲▲▲
46億人以上のお金持ち



の人をぼくは救えると思った。

確かに他の国の経済の問題とか、紛争の問題とか、白鷺洋子さん

係は「どうがむしれない」

しかし、経済とか紛争を国ごとに協力して一つの国の問題も、世界の問題にしたら、もう一人を救えると思った。

出典　EUと日本は平和安全をめざす人